

POZUELO C.F. ASCENDIO A PREFERENTE

Por primera vez en su corta historia, el Pozuelo C.F. ha conseguido ascender a la categoría Preferente del fútbol regional, un hito que tiene cautivados a los poco más de dos mil habitantes que tiene la población calatraveña de Pozuelo. El equipo de fútbol, siempre con jugadores locales, fue fundado en la temporada 1978-79, bajo la presidencia de **Pedro Calleja** y teniendo como entrenador a **José Muñoz Gallego**. Durante casi toda su trayectoria, el Pozuelo C.F. se ha venido desarrollando en las categorías inferiores de la regional ciudarrealena, o sea, Tercera, en sus orígenes, y, más tarde, Segunda. Tras unos años de crisis, que a punto estuvieron de hacer desaparecer al club, en la temporada 1991-92 consigue ascender a Primera, con **Manuel Alcázar** de presidente y **Jesús Caminero** de entrenador. Sorprendentemente, la temporada siguiente casi le lleva al descenso, salvándose in extremis por los pelos, lo que hace que se replantera la situación y, bajo la misma presidencia y prácticamente la misma plantilla, con jugadores de la localidad con edades comprendidas entre los 16 y los 24 años, se repesque nuevamente a **José Muñoz Gallego** como entrenador, lo que ha significado, al término de la temporada 1993-94, la consecución del ascenso de categoría. La clasificación final del equipo, séptimo, le ha dado el ascenso directo de categoría, ya que la Federación había acordado que a partir de la temporada 94-95 hubiera dos grupos en la regional Preferente.



I. BOCHARAN

SIETE DIAS

CAMPO DE CALATRAVA

CONCENTRACION DE MOTOS ANTIGUAS

La Asociación de Amigos de la Moto Antigua, organizó su primera concentración nacional. Dicha concentración se inició en el Parque Pedro Almodóvar de Calatrava, desde donde se dirigieron a Ciudad Real, pasando por Aldea del Rey. Posteriormente regresaron, deteniéndose en Valenzuela de Calatrava, donde el Ayuntamiento les obsequió con un aperitivo, preparado por la repostería del Casino local.



V. NARRANJO

EL PELIGROSO ESTADO DE LA VIEJA POSADA

Así de desequilibrada se encuentra la estructura de lo que fue la posada de Pozuelo de Calatrava, un polémico edificio del que nadie parece ser el dueño directo, pero en el que todos deberían poner manos al cemento y al ladrillo para evitar su inmediato derrumbe y los posibles daños a transeuntes en plena plaza del pueblo. ¿Tendrá que producirse un accidente para que alguien ponga remedio?.



I. BOCHARAN

CELEBRADA LA " MISA DE LA JUSTICIA"

Personalidades del mundo militar y político, entre otros, como cada año se dieron cita en el santuario de la patrona de Pozuelo de Calatrava, la Virgen de los Santos, para festejar tanto a la antiquísima y arraigada como desconocida, en cuanto a sus orígenes se refiere, "Misa de la Justicia". Después del Santo Oficio, se sacó a la Virgen en procesión y se ofreció una típica comida a los concurrentes, procediéndose después a la popular subasta de los objetos donados por los fieles pozoleños a su patrona.

